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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZT AI CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE No 58 del27l02l20I8

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggeffo: Approvazione verbale seduta del 0810212018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno VENTISETTE del mese FEBBRAIO, alle ore 10,05 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto awiso con prot. n. 87148 del 3110112018, per latrattazione degli argomenti di cui all'ordine

del giorno.

Presiede il Sig. Eugenio Marchese.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, il Sig. DavideMartinez.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,40 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore A TOTALE 06 04



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del08l02l20l8;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per aTzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Orilia, Viscuso e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 06

Assenti no 04 (Il Presidente Greco ed i Consiglieri Cardella, Guaresi e Savoca)

Voti favorevoli no 06

Astenuti no ll

Voti contrari no /l

DELIBERA

Il verbale del 0810212018, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Davide lVlartinez)

@
Il Presidente

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazíone è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Dirigente

(D. ssa Maria Ferreri)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successrvo.

Palermo
I1 Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)
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L'anno 201,8, il giorno 08 del mese di Febbraio si è riunito presso la propria sede sita in via S- Ciro n.

Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a norrna di Regolamento, del Presidente Greco

87148 d,el3ll0Ll2018 per trattare gli argomenti di cui agli allegati o.d.G.

presiede la seduta il presidente Savoca. Alle ore 10,00 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Savoca; Scarlat4 Serio, Tusa e Viscuso- Risultano assenti il

consigliere Orilia e il presidente Greco.

Verificata la validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà'

Redige il verbale il Coll.re Prof. A.mm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Subito dopo l'appello alle 10:05 entra il consigliere Orilia.

Il consigliere Tusa si chiede come mai Palermo che è stata nominata "Capitale della Culturt' abbia le periferie

in uno stato di abbandono. A tal proposito informa che il suo capogruppo al Consiglio Comunale ha proposto

di invitare i consiglieri circoscrizionali e dedicare così delle giornate di consiglio per discutere della periferia

e trovare delle soluzioni insieme a determinati problemi.

Il consigliere Tusa inoltre dichiara di aver letto una notizia riguardante i lavori di manutenzione sul ponte

Giafar che porta verso lo svincolo autostradale e che i lavori dureranno circa 50 giorni. A tal proposito chiede

al presidente di informarsi su come procederanno i lavori e dare risposte concrete ai cittadini per evitare disagi.

Il presidente Savoca ringraziail consigliere peraverportato aconoscenza il consiglio dell'invito rivolto alle

circoscrizioni di discutere al consiglio comunale delle periferie. Spera sia la volta definitiva di risolvere delle

criticità che affliggono da tempo le periferie'

Il consigliere Guaresi racconta un episodio spiacevole, dopo diverse sue segnalazioni la Rap e la Reset

avevano effettuato lo spazzamento e il diserbo in via Laudicina rivalutando il territorio, ma purtroppo da ieri

sera la situazione è nuovamente peggiorata in quanto si sono insediati i nomadi con i loro camper. E

vergognoso che nessuno prowede affinché tali spiacevoli disagi non si verifichino. A tal proposito ha già

predisposto una nota che partirà tempestivamente e inoltre stà redigendo altre note per trovare una situazione

definitiva per questi camperisti abusivi e installare dei paletti con catene e evitare questo degrado. Dichiara di

non avere nulla contro i nomadi e la loro cultura, ma non tollera che effettuano crimini e degradano il nostro

territorio mettendo a rischio i nostri cittadini.

Il consigliere Viscuso informa che la IV Commissione del Consiglio Comunale, di cui è Presidente il

Consigliere Comunale Inzerillo, ha effettuato un sopralluogo in merito a'questo problema, pertanto ritiene si

debbano chiedere a notizie piir approfondite alla IV Commissione. Informa altresì che grazie al Consigliere

Comunale e al presidente Greco la II Circoscrizione avrà una postazione INPS, utile sopratfutto per i cittadini

anzianidel nostro territorio che possono interagire con un ufficio piir vicino a loro. Rìtiene che l'unica stanza



adatta per accogliere questo nuovo servizio sia la stanza dei consiglieri e quindi chiede se tutti i

sono d'accordo a cedere la loro stanza.

Il Presidente Savoca ringrazia il consigliere Viscuso per il suo intervento e chiede ai colleghi cosa ne pensano

della sua proposta a cedere la stanza. Ringrazia inoltre il consigliere Inzerillo e il Presidente che hanno

accelerato un servizio che in breve partirà in tutte le ofto circoscrizioni.

Il consigliere Scarlata ritiene che l'iniziativa di avere uno sportello INPS nelle periferie sia molto utile sia per

evitare che si ingolfino gli uffici statali e soprattutto per agevolare gli utenti. Sottolinea che la loro stanza è

poco utilizzata e sembra unmagazzino e le sue dimensioni non sono adatti per un consiglio che conta 70 mila

abitanti. Inoltre ricorda che da ben l0 anni i consiglieri chiedono all'Amministrazione gli strumenti(computer

e scrivanie) per poter lavorare, ma a tutt'oggi nulla è stato fatto.

Il Presidente Savoca rinvia la discussione a lunedì, in quanto ancora non si sa con precisione quanti giorni alla

settimana sarà possibile usufruire del servizio INPS. Sarebbe opportuno a suo avviso aspettare I'Assessore

Nicotri e discuteme tutti insieme.

Il consigliere Túsa concorda con quanto detto, occorre avere le idee chiare per parlare c'on l'Assessore, e lo

stesso si deve impegnare a risolvere altri servizi di cui è deficitaria la sede della II Circoscrizione. Cita a tal

proposito che non vi è la presenza di bagni per i diversarnente abili, pertanto occorre battere il pugno affinché

gli uffici vengano resi piir idonei.

Il Presidente Savoca ricorda che da sempre si è chiesto all'Amministrazione di avere locali piri idonei che ha

risposto sempre picche.

Alle ore 10:40 escono i consiglieri Cardella, Guaresi e Oriiia.

Il Presidente Savoca chiude la discussione generale e propone come scrutatori i consiglieri Marchese, Serio

e Tusa. Il Consiglio approva all'unanimità.

Si passa al II punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbaii sedute precedenti.

Si dà lettura del verbale de|29.01.2018. Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 10:50. Risultano

assenti alla votazione i consiglieri Cardella, Guaresi, Orilia e il Presidente Greco.

Alle ore 10:51 il Presidente Savoca sospende la seduta di consiglio.

Alle ore 12:00 il Presidente Greco riapre la seduta e constatando la sola presenza di Cardella e Savoca rinvia

la seduta all'indomani in seduta di prosecuzione.

ll Segretano
l'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.\ | /
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(V.P. Salvatore Savoca)
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